

EYBENS

Les Amis de Raffin-Dugens se sont réunis



L'assemblée réunie derrière la bannière de la Libre-Pensée.

Comme toutes les années depuis quinze ans, les membres de l'association laïque des amis de Jean-Pierre Raffin-Dugens se sont réunis le 11 novembre en début d'après-midi, pour un rassemblement pacifique sur la place qui porte le nom de cet ancien député de l'Isère et adjoint au maire d'Eybens, qui refusa de voter les crédits pour la guerre en 1914.

Mais ce rassemblement, autorisé par la Ville, ne l'a été qu'à la condition de ne réunir que six participants, pour cause de situation sanitaire.

C'est ainsi que Marc Lakoly, André Sylvestre, président de l'association locale

des amis de Raffin-Dugens, Yves Gerin-Mombrun, vice-président de la Libre-Pensée de l'Isère, Thérèse Bassez, Geneviève Kryzak, Ligue internationale des femmes pour la paix et la liberté, et Jacques Penin se sont recueillis un court instant devant la plaque commémorative de l'homme politique qui reste pour eux une référence historique en ce qui concerne les combats pour la paix. « Nous allons publier les textes prévus d'être lus cet après-midi dans un bulletin spécial de la fédération de l'Isère de la Libre-Pensée », a expliqué Yves Gerin-Mombrun, avant que le petit groupe ne se sépare.